
СОВЕЩАНИЕ
В ГК КПСС

В городском комитете КПСС
вчера состоялось совещание
руководителей предприятий,
учреждений города, совхозов
района, секретарей партийных
организаций, на котором шел
разговор об увеличении тем-
пов заготовки кормов. Второй
секретарь горкома партии
Н. В. Смирнов проинформиро-
вал собравшихся об обстанов-
ке на полях.

Директора совхозов . «Ось-
минский» А. С, Смирнов и

«Сланцевский» Г. Ф. Лахно
рассказали о мерах, предпри-

нимаемых в хозяйствах по
ускорению хода сельскохозяй-
ственных работ. Директор ре-

генератного завода Г. Н. Лан-
тов и заместитель управляю-

щего строительным трестом

№ 63 В. К. Рожков отчита-
лись за недостаточную шеф-
скую помощь совхозам. Были
заслушаны также объяснения
управляющего райсельхозтех-
дикой А. М. Маркелова и на-

чальника пассажирского авто-

предприятия      В.  Ф. Волкова.
Итог разговора подвел пер-

вый секретарь ГК КПСС Л. И.
Бурин.

Пролетарии всех стран,  соединяйтесь/
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮЮЕКТИВНОСТИ
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

План 10-й пятилетни —

за 4,5 года ПОСТУПЬ ШАХТЕРСКИХ ЛИДЕРОВ
ИТОГИ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ

ЛЕНИНГРАДСКОГО ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ
ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ЗА ТРИ ГОДА И СЕМЬ МЕСЯЦЕВ 1979 ГОДА

--НАШ НОМ МЕНТ АРИЙ

Шахта, участок,

бригада, фамилия
руководителя

ГОРНЫЕ УЧАСТКИ:
шахта им. С- М. Кирова
участок № 1
В. И. Старший
шахта № 3
участок № 3
Ю. Г. Герович
участок № 2
Р. Г. Шигабутдинов
участок № 1
Ю. А. Сутягин
шахта им. С. М. Кирова
участок. №' 2
С. И. Дурманов

ДОБЫЧНЫЕ БРИГАДЫ
шахта им. С. М. Кирова
А. Ф. Никулин
Н. И. Рендаков
В. Г. Панченко
шахт'а № 3                 ,

Н. 3. Хатунцев
шахта «Ленинградская»
Е. П. Иванов
шахта им. С. М. Кирова
В. М. Михайлов
В. В. Никифоров
шахта № 3
Н. Е. Алещенков
шахта им. С. М. Кирова
Г. Ф. Климюк
В. Д. Кузьмин

/
ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ

шахта им. С. М. Кирова
Г. Г. Михайлов
шахта № 3
Ю. В. Погорелое
шахта «Ленинградская»
И. И. Марин
И. Я. Яковлев
Г. И. Федоров
М. П. Антонов
шахта № 3
Л. Н. Костин
шахта «Ленинградская»
Д. Н. Комиссаров
В. А. Рымша
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Весомыми трудовыми достиже-
ниями готовятся встретить свой
профессиональный праздник пере-
довые шахтерские коллективы.

Это благодаря их самоотвержен-

ному труду, постоянному стрем-
лению работать лучше, эффек-
тивнее использовать резервы про-
изводства коллектив производст-
венного объединения «Ленин-
градсланец» (без шахты «Каш-
пирская») опережает трудовой
календарь с начала пятилетки на

19 дней. Сегодня на сверхплано-

вом счету шахтеров — 386.600
тонн сланца. Особенно успешно
трудится  коллектив   шахты   №   3
—  директор С. А. Ланцов. 197.400
тонн сланца добыто здесь сверх
плана, замечет чего горняки обго-
няют время на 51 день.

Трудовой подъем коллективов,

вызванный           приближающимся
праздником — Днем шахтера, дал

хорошие результаты. В июле отли-
чились в соревновании горняки

шахты № 3 участка № 3 (началь-
ник Ю. Г. Герович) и участка
№ 1 (Ю. А; Сутягин), бригады
Н. Е. Алещенкова, добывшая
сверх плана 2.137 кубометров
горной массы, и  Н. 3. Хатунцева
—  1.268 кубометров. На шахте

имени С. М. Кирова лучшими ста-

ли бригады В. Д. Кузьмина —

«плюс» 392 тонны сланца и В. М.
Михайлова — 130 тонн.

Продолжают увеличивать тем-

пы работ проходческие коллекти-

вы. Ведущие места в июльском
соревновании заняли бригады
Ю. В. Погорелова, прошедшая

дополнительно к плану 71 погон-
ный      метр    горных     выработок.

М. П. Антонова — 42 метра, В. А.
Рымши — 31 метр, Л. Н. Костина
— 20 метров.

В минувшем месяце большую
трудовую победу одержали горно-

проходческие бригады Ю. В. По-
горелова и Г. Г. Михайлова. Обе
они 19 июля открыли счет послед-

него года пятилетки.- .

Успех шахтерского труда во
многом зависит от правильной ор-

ганизации работ, повышения ква-

лификации горняков, организован-

ности и дисциплины, что в конеч-

ном итоге, ведет к увеличению ро-

ста добычи. Именно в этом видят

свой главный, резерв передовые
коллективы, за счет этого добива-
ются высоких результатов. Широ-
кий размах социалистического со-

ревнования также является важ-

ным помощником горняков в до-

стижении намеченного. В ходе его

не только определяются победите-
ли, но и выявляются отставшие.

И среди них в июле стали кол-

лективы участков № 2 с шахты

№ 3 и № 2 с шахты имени С. М.
Кирова, добычная, бригада Е. П.
Иванова и горнопроходческая
Г. И. Федорова с шахты «Ленин-
градская». Снизив темп работы,
они допустили отставание от пла-

на, уменьшили достигнутое с на-

чала пятилетки опережение тру-
дового графика.

Ставя перед собой большие за-
дачи в честь приближающегося
шахтерского праздника, бригады,
участки объединения главное вни-
мание уделяют повышению эффек-
тивности горных работ, дальней-
шему росту нагрузок на забой и

технику.

ВСТРЕЧАЯ    ПРАЗДНИК
Успешно трудится в четвертом году пятилетки коллектив

ремонтно-механического завода. Июльский план выпуска про-
дукции ремонтники перекрыли на 3-.000 рублей. Увеличение
объема производства достигнуто прежде всего за счет роста
производительности труда.

В стремлении досрочно завершить задание пятилетки от-
личаются коллективы электролаборэтории, руководимой А. С.
Фалалеевым, — на 102,5 процента выполнен план июля, опе-
режение с начала пятилетки составляет 51 день, участка гор-
ношахтного оборудования, возглавляемого, А. Ф. Коняшкн-
ным, — план июля выполнен на 101,4 процента, опережение—
38 дней, спецбригады по литью под руководством Н. В. По-
повой — 102,5 процента. В июле перекрыла отставание с на-
чала пятилетки спецбригада по ремонту электродвигателей во
главе с А. В. Пер&ушиным. Все коллективы завода готовятся
достойно встретить свой праздник — День шахтера.

В. ПЕТРОВА.

Производственный план семи месяцев коллектив бригады про-
ходчиков с шахты НВ 3, которым руководит Ю. В. Погорелов, вы-
полнил на 124,4 процента. Сверх плана пройдено 1.055 метров гор-
ных выработок. Производительность труда в бригаде превысила
плановую на 26,8 процента.

НА СНИМКЕ: проходческое звено (слева направо) — П. Е. Кур-
ганский, Ю. М. Рябинин, П. И. Беляев, В. В. Герасимов, В. А. Волков.

Фото Ю. Терентьева.
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РИТМЫ

комсомольской

ЖИЗНИ

ГОТОВЯСЬ К ОТНЕТАМ
И ВЫБОРАМ

Не за горами в комсомоль-
ских организациях самая от-
ветственная пора — отчетно-

выборная кампания. В пред-
дверии отчетно-выборной кам-

пании комитет комсомола про-

изводственного , объединения
«Лснииградсланец» рассмотрел

состояние и меры по улучше-

нию работы комитета комсомо-

ла шахты № 3 по подбору, рас-

становке и воспитанию комсо-

мольского актива в свете реше-

ний XVIII съезда В Л КСМ. Ко-
митет комсомола одобрил ра-

боту шахты № 3. Было отме-

чено, что работа в этом на-

правлении проходила по всем

правилам. В течение года с

комсогрупоргами проводились

семинары по учету членов

ВЛКСМ, по подготовке и про-

ведению Ленинского зачета,

разбор методов индивидуаль-

ной работы с молодежью.

Проводились также семинары

и для членов «Комсомольского
прожектора».

ПОМОГЛИ СЕЛУ
Комсомольцы консервного за-

вода, принимая в начале года
социалистические Обязательст-
ва, решили два выходных дня

отработать на полях подшеф-
ного совхоза «Родина». Изве-
стно, что летний период — са-

мый напряженный для пред-

приятия, период заготовок. ,Но
несмотря на это комсомольцы,

как впрочем, и все рабочие за-

вода, не отказываются в ред-

кие выходные выехать на

сельскохозяйственные работы.
Два дня на полях совхоза «Ро-
дина» отработали уже все ком-

сомольцы, а стерилизатор Лю-
бовь Евсюк, рабочие завода

Екатерина Беломестная, Поли-
на Сакаль, Надежда Завада
выезжали значительно чаще.

СТУДЕНТЫ И...
ПИОНЕРСКИЙ ЛАГЕРЬ

, В нашем районе скорее всего
об этом пионерском лагере зна-
ют немногие. А он существу-

ет уже три недели в совхозе
«Аврора». Организовали его

ребята из студенческого строи-
тельного отряда «Гангут» Ко-
раблестроительного института
для детей Новоселья и назва-

ли «Салют*. Ежедневно прихо-
дят к своим старшим друзьям-

воспитателям детишки села.

Здесь они вместе с Ольгой Де-
ма, Валентиной Герасько, Сер-
геем Измайловым рисуют, за-

нимаются лепкой, учат стихи,

занимаются спортом. Лагерь
стройотрядовцев сейчас, напри-

мер, украшен детскими рисун-

ками, подготовленными к кон-

курсу «В каждом рисунке —

солнце».

Международный год ребенка
обязывает ко многому и строй-
отрядовцев, считают в отряде.

В один из выходных дней сту-

денты помогли оборудовать
детскую площадку в селе, ос-

тавив после себя добрую па-

мять.
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ТУРИСТЫ
И БАЙКАЛ

ИРКУТСК. Как лучше ор-
ганизовать массовый ту-
ризм на Байкале, где сей-
час ежегодно проводят от-
пуск до 400 тысяч человек!
На этот вопрос призвана
ответить экспедиция цент-
рального совета по туриз-
му и экскурсиям. Она на-
чала работу на западном
побережье озера, у остро-
ва Ольхон, куда особенно
велик приток отдыхающих.
Главное внимание уделяет-
ся тому, чтобы массовый
туризм не наносил ущерба
природе.

ОПЕРЕЖАЯ
ГРАФИК

ПАВЛОДАР. Еще ОДНИ
разрез — «восточный» —

появился в Экибастузском
угольном бассейне. Бригады
проходчиков приступили
здесь к вскрышным рабо-
там. Одновременно прокла-
дываются подъездные до-
роги, устанавливаются опо-
ры линий электропередачи,
готовятся площадки для
производственных объек-
тов. Ежегодно здесь будут
добывать тридцать миллио-
нов тонн угля. Высокими
темпами идет освоение
Экибастузского бассейна. С
опережением графика вво-
дятся новые мощности на
разрезе «Богатырь», рекон-

струируется «северный».
(ТАСС|

а

ХАБАРОВСКИЙ         КРАЙ.
Первые суда, обработанные
по графику, составленному

ЭВМ, на два часа раньше
запланированного срока по-
кинули причалы порта Ва-
нине и взяли курс к бере-
гам Камчатки.

Ранее разработкой гра-

фиков занимались десятки
специалистов. Теперь эту
трудоемкую работу взял на

себя вычислительный центр.
В его задачи входит подго-
товка информации о про-
движении судов, составле-
ние графиков обработки
поступающих грузов, совме-
стной работы железнодо-

рожного и морского тран-

! спорта. Это должно значи-
тельно улучшить взаимодей-
ствие всех служб порта.

НА СНИМКЕ: начальник
ЭВМ Е. Анисимов и опера-
тор В. Ких проверяют по-
ступившую информацию.

Фото А. Галушко.
Фотохроника ТАСС

Самую точную и ответственную работу выполняет в механиче-
ском цехе шахты «Ленинградская» слесарь коммунист . Юрий Гри-
горьевич Афанасьев (на снимке]. Его отношение к работе — при-
мер добросовестного и заинтересованного подхода .к выполнению
заданий.                                                                  Фото Ю. Терентьева.

ПРОФСОЮЗНАЯ шизнь

О ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЕ
В   КОЛЛЕКТИВАХ

С выходом в свет постановления ЦК КПСС «О дальнейшем
улучшении идеологической, политико-воспитательной работы»
на '■ шахте «Ленинградская» разработаны и проводятся в жизнь
мероприятия, направленные на обеспечение полного единства
политического, трудового и нравственного воспитания в коллек-
тивах.

С этой- целью недавно прове- требований,
дено общее рабочее собрание Производственный план уча-
шахты «Ленинградская», обсу- сток с начала года выполнил на

дившее состояние трудовой и 109,7 процента, сверх плана

производственной дисциплины, на пройдено 1.235 погонных метров

котором с докладом выступил горных выработок, производи-

помощник директора Ленинград- тельность труда выполнена на

ского производственного объеди- 104,7 процента, нормы выработ-
нения «Ленинградсланец» по над- ки— на 130 процентов. Готовясь к

рам В. Н. Гаврилов. Проведено своему профессиональному празд-

производственное совещание с нику — Дню шахтера, коллекти-

бригадирами              проходческих  вы    бригад    этого    участка    пе-

бригад, : где с глубоким анализом ресмотрели свои соцобязатель-
их работы выступил главный ий- ства, повысили их. Так, бригада
женер объединения Г. Б. Фрай- А. А. Гаврилова взяла обяза-
ман. Аналогичное совещание про- тельства пройти сверх плана 450
ведено с мастерами-взрывниками, погонных метров горных вырабо-

7 августа на расширенное за- ток, б_ригада И. И. Марина —

седание комитета профсоюза 230, бригада В. А. Рымши — 350.
шахты выносился отчет началь- Однако на заседании шахтно-

пика участка № 1 М. Е. ПрИго- го комитета вскрыты и серьез^

жина «О воспитательной работе ные недостатки в проводимой
в трудовых коллективах в свете воспитательной работе. Участкб-
постановления ЦК КПСС «О вый комитет (председатель С. И.
дальнейшем улучшении идеоло- Слепухин) ослабил организацию

гической, политико-воспитатель- культурного досуга трудящихся,

ной работы». Сделано это было коллектив участка принимает

не случайно, а потому, что этот слабое участие в спортивно-мас-

участок призван обеспечить на- совой работе, по сдаче норм на

резку подготовительных вырабо- значок ГТО. Не изжиты случаи

ток для добычных участков, на прогулов в бригаде Д. Н. Комис-
нем сосредоточены все основные сарова, в электро - слесарной
проходческие   бригады.                     службе.

Б результате совместной рабо- Шахтным комитетом принято

ты администрации и участкового постановление, которое обязыва-
комитета профсоюза все труже- ет всех руководителей участков,

ники (135 человек) участка име- профсоюзные комитеты устранить

ют индивидуальные социалистиче- отмеченные недостатки, это тем

ские обязательства, инженерно- более важно сейчас, когда проф-
технические работники соревну- союзная организация шахты при-

ютен по личным творческим пла- ступила с 1 августа к отчетам и

нам. В коллективах участка за- выборам профсоюзных групп и

слушиваются отчеты руководите- участковых комитетов,

лей,    общественных    инспекторов                                   А. МИШИН,
по охране труда и технике безо- председатель шахткома проф-
пасности, отчеты членов профсо- союза шахты «Ленинград-
юза о выполнении   ими   уставных      екая».

СОВЕТЫ и жизнь

КАК ОБСЛУЖИВАЮТ
АВТОМОБИЛИ

^

Состоялось выездное засе-

дание постоянных комиссий по

сельскому хозяйству Сланцев-
ского городского и Пелешского
сельского Советов народных

депутатов. На повестке дня

стоял главный вопрос: «О ра-

боте станции технического об-
служивания автомобилей слан-

цевской   райсельхозтехники»Г
С докладом выступил уп-

равляющий райсельхозтехни-
кой А. М. Маркелов. Он от-

метил, что станция техниче-

ского обслуживания начала

работать в 1976 году, за про-

шедшее время накоплен опре-

деленный опыт технического
обслуживания и ремонта ав-

томобилей. Растет квалифика-
ция специалистов, постепенно

внедряются в производство

технологические линии и при-

способления, улучшаются ус-

ловия труда.

Но вместе с тем, в работе
станции технического обслу-
живания еще много недостат-

ков. И пожалуй, самый глав-

ный недостаток в том, что

станция в основном занимает-

ся лишь текущим ремонтом,

не выполняет своего прямого

Назначения. Так, в прошед-

шем полугодии план техниче-

ского обслуживания автомоби-
лей № 1 выполнен только на

3,6 процента, а обслуживания
№ 2 — на   60,2   процента.

Каковы же причины невы-

полнения плановых заданий?
Их несколько: во-первых,

станция испытывает перебои в

поставке узлов и агрегатов

(при плане 200 штук в пер-

вом полугодии поступило
только 152 штуки). Кроме То-
го, Ломоносовский авторе-

монтный завод поставляет не-

качественные двигатели, кото-

рые вновь быстро выходят из

строя. Из-за этого приходит-

ся менять двигатели, не про-

шедшие гарантийный срок

эксплуатации. Выступивший
предъявил также претензий к

руководству совхозов объеди-
нения «Родина», которые сры-

вают сроки поставки автомо-

билей на обслуживание.
Но, конечно, большая часть

причин плохой работы стан-
ции носит субъективный ха-

рактер. Начать хотя бы с то-
го, что в коллективе, где ра-

ботают 39 человек, только 13
человек приняли индивидуаль-
ные социалистические обяза-
тельства. Наблюдаются срывы
трудовой дисциплины, только

в прошлом году потеряно

40 человеко-дней из-за прогу-
лов.

Еще не на должном уровне
■ культура производства;' в по-

мещении станции грязно, мно-

го посторонних предметов, не
работает^ приточно-вытяжная

вентиляция. Автомобили, при-
бывшие на обслуживание, не

проходят мойку и просушку.

На станции не работают ди-
агностическая   и   покрасочная

установки, а также эстакада

проверки после мойки.
Выступившие на заседании

заместитель генерального ди-

ректора по механизации СПО
«Родина» А. А. Попов и пред-

седатель постоянной комиссии

по сельскому хозяйству Пе-
лешского сельского Совета
Н. Г. Олейник подчеркнули,

что совхозные автомобили
практически не проходят тех-
нического обслуживания, лишь

текущий ремонт. «Машина
пригоняется на станцию лишь

тогда, —сказал  Н.   Г.  Олейник,
—   когда случилась какая-то
поломка. Причем, из-за мел-

кой детали приходится гонять

машину иногда за '■ 50 кило-

метров. А будь запасные ча-

сти, эту замену можно бы было
провести на   месте».

В выступлениях был затро-

нут и другой важный вопрос:

машины со станции выходят

без всякой гарантии, без та-

лона качества. «Никто со

станции не звонит в совхоз, —

сказал А. А. Попов, — хотя

машина бывает готова. Вот
она и задерживается здесь '
больше положенного срока. Да
и выдают ее  без  проверки».

Низкое качество работы
приводит к тому, что одна и

та же машина за год несколь-

ко раз побывает на станции

технического обслуживания.
Недаром коэффициент готов-

ности автомобилей составля-

ет только 83 процента. «И
увеличиваются на пробег 1
километра затраты, ■ — под-

. черкнул начальник районного
управления сельского хозяй-
ства, заместитель председателя

горисполкома   В.   М.   Павлов,
—  хотя обслуживание автомо-

билей считается квалифициро-
ванным».

На заседании постоянные

комиссии приняли решение, в

котором разработаны конкрет-

ные мероприятия, направлен-

ные на улучшение рта боты
станции. В частности, в тече-

ние нынешнего года должна

быть введена в действие ди-

агностическая установка. А до

1 сентября совхозы района
должны -представить графики
поставки автомобилей на об-
служивание. Предложено раз-

работать также меры, на-

правленные на улучшение ка-

честве обслуживания, усиле-

ние контроля за политико-мас-

совой и организаторской рабо-
той в коллективе.

Комиссии обращаются так-

же к Леноблсельхозтехнике
(председатель Г. В. Лазинин),
чтобы она наладила поставку
качественных двигателей в

нужном количестве, преду-

смотренном договором.

А. ЕКИМОВ,
председатель постоянной
комиссии по сельскому хо-
зяйству городского Сове-
та народных  депутатов.

СОВРЕМЕННАЯ        научно-тех-
ническая    революция     вносит

коренные изменения во все сферы
производства.  За  движением  об-,
ширног'о  и все  более разрастаю-

щегося фронта научно-техническо-
го прогресса в наше время даже

самим ученым следить становится

труднее и труднее. А следить не-

обходимо,  причем,  требуется  ви-

деть    общую    картину  развития,
понимать    генеральные  направле-
ния, взаимосвязи областей знания,

теории и практики. Этому призва-

ны помочь книги.

Ребров М. Ф. «Путешествие в
мир наук». М., «Советская Рос-
сия», 1978.

История науки уходит вглубь
веков, но мы и сегодня сталкива-
емся с «новорожденными». Ква-
лиметрия (наука о качестве), эв-
ристика (о закономерностях науч-
ного творчества), акустоэлектро-
ника, радиационная химия, радио-
биология — науки, рожденные в

НА ОСНОВЕ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА

РАСШИРЯЮТСЯ   Г0РИ31
XX веке. Разговор о- них идет в

этой книге.

Дорофеева В. Б., Дорофеев
В. В. «Время, ученые, сверше-

ния...». М., Политиздат,   1975.
О творческом поиске советских

ученых, о том, как за годы Совет-
ской власти отечественная наука
превратилась в мощную произво-

дительную силу, повествует кии-
га.

Смирнов Г. В. «Преемники Ар-
химеда». М., «Знание», 1978.

«Преемники Архимеда» — так
автор называет изобретателей-
ученых, в творчестве которых от-

разились заветы великого грека,

равно сильного и в науке, и в

практическом инженерном ремес-

ле.  Познакомившись с этой  кни-

гой, читатели получат ясное
представление о том, как работа-
ет изобретатель-ученый, какую

роль играет случай в его работе,
какие изобретения можно сделать
методом проб и ошибок, а какие

нельзя.
Гущев С. 3. «Между прошлым

и будущим». Рассказы о современ-

ной науке и технике. М., «Совет-
ская Россия», 1977.-

Семь глав этой книги — семь

рассказов о важнейших направле-
ниях научно-технического про-

гресса. Это энергетика, информа-
ция, материалы и технология,
строительство, космос, а также

биология и психология.
Васин М. Д. «Гости из будуще-

го». М., «Советская Россия», 1977.

Роботы, сравнительно недавно
перекочевавшие из фантастики в

реальность, быстро проникают во

все сферы повседневной практи-
ки. В перспективе намечается соз-

дать технологические участки, це-

хи и даже заводы, на которых бу-
дут работать одни роботы. На
предприятиях уже появляются об-
разцы роботов, ' способных тру-
диться на коАейере, выполняя
несложные сборочные операции. А
ученые уже экспериментируют с
железными созданиями следующе-

го поколения, так называемыми
интеллектуальными -роботами, ко-

торым будет по плечу самостоя-
тельно изучать окружающее и
принимать решения, накапливать
опыт и квалифицированно руко-
водить автоматами низшего ран-

га.
Подготовила обзор новинок

.В. ОХОНСКАЯ,
старший библиограф объеди-
ненной районной библиотеки.



17 августа 1979 года «ЗНАМЯ       ТРУ ДА» 3 страница

МОЛОДЕЖЬ

И ПРОИЗВОДСТВО

ТВОЙ
ПЕРВЫЙ ДОМ

Полуденная жара. Август
словно решил расплатиться за
дождливый,         неприветливый
июль — солнце льет и льет на^

землю свое тепло. Золотятся
только что возведенные стро-

пила деревянного домика, от-
свечивают стены соседнего —

здесь уже идут отделочные ра-

боты. И волнующе пахнет све-

жей стружкой.
Здесь работают крепкие, за-

. горелые парни и девчата —

бойцы студенческого отряда

«Балтиец», за плечами боль-
шинства — только первый курс
Ленинградского кораблестро-
ительного института. А вот

Михаил Алентьев, дежурный
бригадир (был в тот день за

главного, командир ■ отряда

уехал по I делам) , уже «вете-

ран»: в Сланцевском районе он

второй  раз.   В   прошлом   году

| работал в Новоселье на строи-

тельстве животноводческого
комплекса; а нынче здесь, в де-

ревне Монастырек совхоза

«Родина», возводит вместе со

всеми столовую и три жилых

дома. Постройки предназначе-

ны в основном для эксплуата-

ции в летне-осенний период.

«Работать нравится, — гово-

рит Михаил. — Для своего же

брата-студента стараемся. К
1 сентября сюда приедут ре-

бята из нашего института: кар-

тошку будут копать, да мало

ли осенью в деревне и других

работ. Жить будут здесь, ду-

маю, им понравятся наши «хи-

жины». В столовой и в одном

из домиков работы уже идут к

концу, возводим второй жилой
дом, а до 25 августа должны

сделать и третий».

Работа у стройотрядовцев
спорится, немало успели сде-

лать за месяц с небольшим —

работать начали 8 июля. Прав-
да, бывают срывы с подвозом

стройматериалов, что снижает

темпы стройки. Да и живут

ребята неблизко — в Попковой
Горе, совхоз для их перевозки

выделил специальный автобус.
С ним связаны не только при-

ятные минуты возвращения в

лагерь, где ждут ужин, отдых,

танцы, но и ожидание обеда,
который автобус доставляет

прямо на строительную пло-
щадку.

В стройотряде «Балтиец» 37
человек, из них 9 девушек.
Ребята приехали сюда со зва-

нием «плотник второго разря-

да», но, наверное, только здесь
по-настоящему научились дер-
жать в руках топор и гвозди,

стамеску и рубанок... Впервые
ощутили плоды своей работы,
проверили  ею  себя:  что  каж-

*1   дый может? И поняли, что, в

9 общем-то, каждый смог рабо-
тать с 9 утра и до 8 вечера,
делать нелегкую и малознако-

мую работу, и делать неплохо.
Смогли     преодолеть     первые

Г трудности.

Это, наверное, и есть глав-
ный "итог третьего трудового
семестра, который' для них ско-

~ ро кончится. Впереди — лек-
ции, экзамены, зачеты, но
среди той, другой, шумной жиз-
ни теплым воспоминанием ос-,

танутся эти деревянные доми-
ки, построенные своими рука-

ми...
Т. ШИХОВА.

КТО побывал в Сланцевском
краеведческом музее, офици-

ально именуемом филиалом объ-
единения музеев Ленинградской
области, не мог не испытать при-

ятное чувство, что у нашего го-

рода есть своя история," что он

идет в ногу с жизнью. Вот и в

книге отзывов вы найдете немало

благодарностей за подробное
знакомство с городом.

Давайте пройдем и мы по

двум залам музея: познакомимся

с продукцией, выпускаемой заво-

дами «Сланцы», регенератным,

консервным, молочным, хлебо-
комбинатом, цехом майоликовых
изделий, с видами сварки, при-

меняемыми в СМУ треста «Сев-
запметаллургмонтаж», «побыва-
ем» на цементном заводе, шахтах.

А кому известно, какие культу-

ры выращивают на полях наше-

го района? Витрины музея рас-

скажут и   об  этом.

Развернутый стенд, оформлен-
ный на тему «Сланцы в десятой
пятилетке», с помощью фотогра-
фий даст представление о трудо-

вой жизни людей различных

профессий.
В плане — организация пере-

движной выставки в районе, те-

матической — к Дню Конститу-
ции СССР. Работникам музея

предстоит изучение целого ряда
материалов по истории создания
города, приобретение необходи-
мых фотокопий, дубликатов и

тгд.
И тем не менее, возникает не-

сколько,    вопросов,    касающихся

сегодняшнего оформления музея.

Например, на витрине представ-

лено много • видов 1 сварки. Для
отдельных посетителей это пред-

ставляет чисто профессиональ-
ный интерес. Но для большинства,
думается, будет интереснее знать,

где применяются эти виды свар-

ки, чтобы имеТь определенное

представление о работе коллек-

тива СМУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж».   Мало   исторических

—  НО ведь на предприятиях
города есть художники. Может
быть, обратиться к ним с прось-

бой на общественных началах

оформить  еврй  городской  музей?
—  Да, приходили к нам ху-

дожники, смотрели, и все на

этом кончилось, — ответила

Татьяна   Исааковна.
По-видимому, работникам му-

зея в этом деле нужно быть на-

стойчивее. Что касается нехватки

= ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

ЗАБОТЫ  МУЗЕЯ
справок, аннотации к экспонатам
у других витрин. , Это несколько

смазывает картину роста нашего

города. Правда, в плане оформ-
ления музея — карты реализа-

ции продукции, изготовляемой на

наших предприятиях, схема исто-

рических мест района. Однако
для создания общего оформи-
тельского   почерка   этого   мало.

Старший научный сотрудник

музея Т. И. Воинова соглашает-

ся.

^ — Нас это также беспокоит.
Все дело в том, что витрины

оформляло каждое предприятие

в отдельности, — говорит Татья-
на Исааковна. — Чтобы офор-
мить залы в едином плане, ну-

жен художник. Мы же не име-

ем возможности выплатить день-

ги.

справочного материала, так здесь

работники музея проявляют

должную настойчивость, но, к со-

жалению, на их просьбы, письма

никто не откликается, хотя есть

решение По этому вопросу, при-

нятое горисполкомом еще 12 мая

1977 года. Т. И. Воинова показа-

ла письма, которые она отослала

на предприятия с напоминания-

ми о необходимости предбетавле-
ния материалов для музея. От-
кликнулись только руководители

ПМК-15. Исторические справки

до сих пор не сдали хлебоком-
бинат и завод «Сланцы». Из объ-
единения «Ленинградсланец» не

могут прислать фотографии лю-

дей, награжденных орденами Ле-
нина и Октябрьской революции, а

также фото современной добычи
сланца.

— Были написаны заявки и

руководителям совхозов «Роди-
на»,, «Старопольский», «Сланцев-
ский». Например, из «Сланцев-
ского» нам нужен гербарий кор-

мовых трав. А в «Старополь-
ском» и надо-то сфотографиро-
вать одного человека. Весь мате-

риал по сельскому хозяйству, ко-

торый сегодня собран в музее,

нам помогли собрате работники
управления сельского хозяйства
горисполкома.

Не откликаясь на просьбы ра-

ботников музея, руководители

предприятий, хозяйств снижают

воспитательную роль культурного

учреждения. Ведь большинство
посетителей музея — дети. Если
сегодня им привить любовь к на-

шему городу, завтра они бу-
дут умножать его историю новы-

ми делами. Забывать об этом

нельзя. Да и нужно ценить труд

работников музея, чтобы они

свое время тратили не на «выби-
вание» того или иного материа-

ла, а на работу творческую. На-
много бы стал интереснее наш

музей, если бы здесь почаще

проводились тематические вы-

ставки, выставки народного твор-

чества, лекции. Все это привле-

кало бы внимание населения к

музею. А значит эффективнее
была бы работа одного из участ-

ков, призванного воспитывать

сланцевчап, а особенно молодежь,

на хороших примерах истории

нашего города, его трудовой
жизни.

В.   КАРАСЕВА.

ПО СЛЕДАМ
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ
Читатель газеты Н. Пахомков

написал в редакцию о том, что

некоторые жители города нару-

шают Правила благоустройства
и сохранности зеленых насажде-

ний, утвержденные исполкомом
Ленинградского областного Со-
вета народных депутатов, пасут

скот в районе противотуберкулез-
ного диспансера.

Как сообщил редакции началь-

ник управления коммунального

хозяйства горисполкома А. И.
Мельников, мастеру управления

коммунального хозяйства по бла-
гоустройству В. Ф. Соловьевой
поручено усилить надзор за тер-

риторией, прилегающей к диспан-

серу.

ФЕРМАМ-ЛОЛНЫЙ ЗАПАС КОРМОВ!

С начала кормозаготовительной кампании трудится в совхозе
«Аврора» отряд И. А. Арикайнена. Работать приходится в трудных
условиях, техника часто выходит из строя. Ремонт механизаторы
по возможности ведут сами, в поле, чтобы не терять время (на
снимке вверху слева).

Много дет добросовестно трудится в .совхозе опытный механи-
затор Н. А. Баранов (на снимке внизу]. Сейчас он работает в отря-
де на комбайне Е-280, заготавливает зеленую массу на сенаж и
силос А шофер Геннадий Павлов (вверху справа) обеспечивает
перевозку зеленой массы в траншею. Он награжден медалью «За
трудовую доблесть».

Фото Ю. Терентьева.

Из почты „Сланцевских ребят"

ПОБЕДА   ЗА   НАМИ!
Мы  очень   волновались,   когда

^. шли  на   конкурс   «А   ну-ка,  де-
дУ вочки!»,  хотя   готовились   усерд-

но. Как же нам  было не волно-
ваться,  если   нашими  соперника-
ми были команды девочек перво-

^^го и второго   отрядов. , Но  потом
V' оказалось,   что все не так слож-

но,   как   мы   себе  представляли.
Начался    конкурс    как    обычно:
команды   назвали   свои   девизы,
поприветствовали друг друга. По-
том мы задавали  вопрос строкой

из какой-нибудь песни, отвечали
на вопросы соперников. В этом
конкурсе нам не повезло.

Но потом мы наверстали упу-
щенное. Мы лучше всех выпол-
нили задание — найти в лагере
самого интересного человека. Им
мы выбрали бухгалтера Марию
Ивановну Исакову. Лишь немно-
гие в лагере знали, что Мария
Ивановна хорошо поет. На кон-
курсе она раскрылась с новой
стороны.

«Хождение по мукам» — так
назывался один из конкурсов.
Потом мы показали, как пред-

ставляем себе встречу с инопла-
нетянами и спели песню о самом
веселом лагерном дне. Были
трудные вопросы и задания, к
которым мы не готовились, надо .

было отвечать не раздумывая.

Но все равно команда на-

шего отряда заняла - в конкур-

се «А ну-ка, девочки!» первое

место.

Лена Г1>ЕВЦЕВА,
третий отряд, пионерский ла-
герь «Космос».

ИАН ВАС 0БСЛУШИВАЮТ9

Хорошие результаты
Как уже сообщалось, коллективу городского торга по ито-

гам полугодия было присуждено первое место среди пред-
приятий сферы обслуживания с вручением переходящего
Красного, знамени горкома КПСС, исполкома городского Со-
вета народных депутатов и горкома ВЛКСМ. Воодушевленные
этой победой в социалистическом соревновании работники
городского торга не снижают своих производственных пока-
зателей. ; План товарооборота в июле перевыполнен на 2,4
процента.'

Хорошо поработал в прош-
лом месяце также коллектив
магазина № 17 «Октябрьский».
Он перевыполнил план на

шесть процентов.

В числе передовых также

коллектив магазина № 23
«Хозтовары».

Особенно порадовали в про-

шедшем месяце коллективы

продовольственных магазинов

№№ 19, 42, 46, 47, 50. Благо-
даря хорошему ассортименту

товаров, они не только спра-

вились, но и перекрыли месяч-

ные планы товарооборота.

О в о щи   в   меню
На очередное заседание кулинарного совета, созданного

при комбинате общественного питания, был вынесен вопрос
о применении овощей 'при изготовлении блюд в столовых.

дации. Цель задания совета с
такой повесткой дня — разно-

образить меню столовых, по:

полнить его вкусными, богаты-
ми витаминами блюдами.

Проводилось заседание в
столовой № 7. Здесь были по-

казаны блюда из овощей, кото-

рые может приготовить повар
любой столовой, даны рекомен-

Совместными усилиями
в прошедшем месяце коллектив райпо выполнил план то-

варооборота на 101 процент. Достижению этого показателя
сопутствовала хорошая работа многих коллективов магазинов,
участков райпо.

Более Чем на 110 процентов
выполнили планы товарообо-
рота коллективы Народных ма-
газинов. ■ Хор'оЩо поработали
автолавки. Среди лучших\ шо-
феров-продавцов автолавок —

молодой коммунист В. В; Ве-

селое. Он обслуживает дерев-
ни Степаповщина, Кондушп,
Печурки, Казино, Дворище. В
июле он перевыполнил план на

12 процентов.
■ Подборку подготовила

В. ДМИТРИЕВА.
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Сотрудничество стран социализма в рамках СЭВ развивается и
углубляется в самых разнообразных направлениях: от исследова-
ния космического пространства и научных изысканий до интегра-
ции в области сельского хозяйства и возведения народнохозяйст-
венных объектов.

НА СНИМКЕ: советский вертолет МИ-2 опыляет фруктовые де-
ревья в районе города Вердер (ГДР).

Телефото АДН — ТАСС

Дизель-электроход „Россия"
был первым

Самые большие в мире речные
пассажирские суда сегодня стро-

ят именно в Комарно, утвержда-
ют руководители судостроитель-
ного завода в этом чехословац-

ком городе на Дунае. Десять та-
ких гигантов заказало Мини-
стерство речного флота РСФСР.
Три из них — теплоходы «Ва-
лерьян Куйбышев», «Климент Во-
рошилов» и «Феликс Дзержин-
ский» — уже плавают по рекам

Советского  Союза.
Судостроение в Комарно имеет

более чем восьмидесятилетнюю
историю. Сначала скромная тог-
да верфь специализировалась

преимущественно иа маленьких

речных баржах и буксирах. Пред-
приятие, можно сказать, роди-
лось заново после освобождения
Чехословакии от немецко-фашист-
ских захватчиков. Практически
создавался новый завод, рассчи-
танный на выпуск судов на уров-

не мировых стандартов.

Было ■ трудно: не хватало спе-

циалистов, многие рабочие преж-
де занимались сельскохозяйствен-
ным трудом... Нынешний министр

иностранных дел ЧССР Богуслав
Хнеупек, начинавший свой путь
журналистом, писал в одном из

репортажей  о  том  времени:
«Здесь были люди из деревень,

глазевшие на все это, разинув

рот... Приехало много народа,
имеющего весьма смутное пред-

ставление о судостроении, но все
они вместе, рука об руку, строи-

ли дизель-электроход «Россия»,
который будет ходить по Волге».

Большую помощь заводу ока-

зывал СССР. В Комарно работа-
ли советские специалисты, сюда
из СССР поступала листовая
сталь, судовые двигатели. Чехо-
словацкая молодежь училась в

советских институтах и технику-
мах.

«Россия», как мне сказали, хо-

дит по Волге и сегодня. Всего
же по заказам Советского Сою-
за в Комарно построено более
четырехсот разнообразных судов
— пассажирские лайнеры, само-

ходные грузовые баржи типа
«река —море», буксиры, землечер-

палки и т. д.

...Завод я осматривал вместе с
главным инженером судоверфи
Иваном Пауле. В доке высились
корпуса нескольких речных ги-

гантов из той самой десятки
крупнейших в мире. Рядом, в за-

ливе, покачивался на волне уже
почти готовый теплоход «Геор-
гий Димитров».

—  Здесь, — говорит главный
инженер, — наглядно воплоти-
лись конкретные результаты ко-

операции между партнерами по

СЭВ. Судовые двигатели, напри-

мер, мы получили из Горького;
котлы, сепараторы для очистки

топлива — из Польши; дизель-
генераторы^ — наши, чехословац-

кие.

Иван Пауле окончил в 1958
году Ленинградский кораблестро-
ительный институт им. Кирова.
Хорошо говорит по-русски. По
делам выезжает в Советский Со-
юз по нескольку раз в год, и ко-
нечно, у него там много друзей.
Да и в Комарно всегда встре-

тишь советских специалистов. Их,
как и экипажи строящихся су-

дов, принимают по-братски.

—  А ведь было время, — го-
ворит Иван Пауле, — когда не-

которые политические демагоги у

нас в стране пытались вбить
клин в дружбу межд^ 1 чехосло-

вацким и советским народами.

Помните, как в июле 1968 года
местные газеты и телевидение

призывали свертывать торговлю

и сотрудничество с СССР. Отве-
чая провокаторам, целые брига-
ды нашего предприятия подписы-
вали социалистические обязатель-
ства о досрочной сдаче совет-

ской стороне   очередных  судов.
Судостроительный завод в Ко-

марно живет в энергичном тру-
довом ритме. Коллективу ^пред-

стоит 'освоить выпуск новых ти-
пов судов — технических, в ос-

новном мощных, полностью ав-
томатизированных землечерпалок.
При этом учитывается, что Че-
хословакия располагает крупной
машиностроительной базой Для
создания таких судов и оборудо-
вания к ним. Их производство

организуется здесь в рамках

СЭВ на основе международного
разделения труда.

О.  СПИРИН,
соб.  корр.  АПН.

МОСКОВСКИЙ
КИНОФЕСТИВАЛЬ
ОТКРЫТ

МОСКВА. (ТАСС). Одиннадца-
тый Международный кинофести-
валь торжественно открылся 14
августа в Государственном Цент-
ральном концертном зале Москвы.
Продолжительными, аплодисмента-

ми встретили собравшиеся привет-
ствие товарища Л. И. Брежнева
участникам и гостям Московского
кинофорума. Приветствие -ргласил
председатель огркомитета фести-
валя, председатель Госкино СССР
Ф. Т.' Ермаш. В фестивале участ-
вуют представители 104 стран, а
также международных организа-

ций.

„Тереса" едет

в Москву
На экраны Кубы вышел новый

художественный фильм «Портрет
Тересы», который кубинские кине-
матографисты привезли на XI Мо-
сковский международный кинофе-
стиваль. Корреспондент АПН в
Гаване Анатолий Русанов беседо-
вал накануне их отъезда в Моск-
ву с режиссером фильма Пасто-
ром Вега и исполнительницей
главной роли Дейси Гранадос.

—   Московский кинофестиваль,
— сказал Пастор Вега, — неиз-
менно собирает всех прогрессив-
ных кинематографистбв мира, ко-
торых объединяет его девиз «За
гуманизм киноискусства, за мир и
дружбу между народами». Ре-
жиссеры, операторы, актеры из
социалистических, капиталистиче-
ских, развивающихся стран пока-
зывают в Москве свои лучшие ра-
боты. Нынешний, XI фестиваль
особенно знаменателен, поскольку
проводится в' год 60-летнего юби-
лея советского кино. Это празд-
ник не только советского, а всего
мирового революционного искус-

ства.
Молодая' кубинская кинемато-

графия, отмечающая в этом году
свое 20-летие, будет представлена
иа Московском фестивале худо-
жественными, документальными и
мультипликационными лентами.
Мы намерены не только, как го-
ворится, себя показать, но и дру-
гих посмотреть, познакомиться с
лучшими произведениями мирово^
го киноискусства, особенно Совет-
ского Союза. Москва, мы увере-
ны, вновь станет центром плодо-
творных творческих встреч масте-
ров кино.

—  Какую актерскую задачу ре-
шали вы, Дейси, в роли Тересы?

—   История моей героини, —

считает Дейси Гранадос, — пока
еще типична для многих кубин-
ских женщин. Ударница на произ-
водстве, пользующаяся авторите-
том у товарищей, активный Орга-
низатор художественной самодея-
тельности, Тереса превращается
после работы в «домашнюю рабу»:
заботы о детях, мойка посуды,
стирка белья... Так изо дня в день,
Да плюс непонимание мужем важ-
ности в ее жизни общественных
поручений, интересов коллектива.
Мы стремились подсказать своим
фильмом путь решения сложных
проблем в семье.

—  А Вам самой не приходится
сталкиваться с подобными -про-
блемами? Если да, то как Вы их

решаете?
—   К счастью, гораздо меньше,

чем моей Тересе. Я счастливая

мать троих детей. Кстати, все трое

играют роли детей героини в филь-
ме. А мой муж — Пастор Вега,
нужно отдать ему должное, по-

могает мне не только в моей ар-

тистической работе, но и дома.

Хотя, чего греха таить, как и в ка-

ждой, наверное, семье, бывают
свои сложности и в нашей. Но мы

их до сего времени успешно пре-
одолевали. Верю, что сумеем пре-

одолеть и в  будущем.
Хочу надеяться, что наш фильм,

адресованный    в  первую  очередь

кубинской    аудитории,   привлечет
внимание и советских зрителей.  -

(АПН)
Гавана.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА,  18 АВГУСТА

8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-
няя гимнастика. 9.05 — Концерт.
9.35 — «Соль земли». 7-я серия.
10.45 — «Для вас, родители!».
11.15 — «Утренняя почта». 11.45
— ' «Больше хороших товаров».

12.15 — «По музеям и выставоч-
ным залам». 12.45 — «Здоровье».
13.30 — Тираж «Спортлото».
13.45 — «Круг чтения». 14.45 —

«Это вы можете». 15.40 — «Раду-
га». 16.10 — Завтра — День Воз-
душного Флота СССР. Выступле-
ние заместителя^ министра граж-
данской авиации СССР С. С. Пав-
лова. 16.40 — Концерт. 17.25 —

«Очевидное — невероятное». 18.25
—  Мультфильм. 18.35 — Беседа
на международные темы политиче-
ского обозревателя газеты «Прав-
да» Ю. А. Жукова. 19.20 — «Петр
Первый». Художественный фильм.
1-я серия. 21.00 — «Время». 21.35
—  «Петр Первый». 2-я серия. 23.10
—  Мелодии и ритмы. .зарубежной
эстрады.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

СУББОТА,   18  АВГУСТА

9.00 — Новости. 9.15 —■ «За
облаками — небо». Художествен-
ный фильм. 15.25 — Для детей.
«Приключения Буратино». Ху-
дожественный фильм. 1-я серия.
16.35 — Международный год ре-
бенка. «Мелодии летнего дня».
17.10 — К Дню Воздушного Фло-
та СССР. «Шишкины», «Пилоты
местных линий». Документальные
фильмы. 17.55 — «Сельская ор-
бита». 19.00 — «Ленинград».
19.30 — Г. Переел. «Дидона и
Эней». Музыкальный телеспек-
такль. 21.00 — «Время». 21.35 —

«Музыкальнее   открытки».   21.50
—  Новости. 22.00 — «Орэра» вы-
ходит в эфир». Фильм-концерт.
22.45 —«Старт», «Труба на про-
гулке», «Таланты и поклонники».
Мультфильмы  для  взрослых.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА,   18  АВГУСТА

9.35 — «Семь дней одного кру-
иза». 10.00 — «Заглянем в кух-
ню!» 10.30 — «Голубые нивы
Молдавии». 17.25 — Вечерняя
программа. Реклама. 17.35 —

«Путь к высоте». 17.55 —«Олим-
пийская мозаика». 19.20 .— Для
детей мультфильм «Фантик».
19.40 — «Сказочное в музыке»
(повтор.). 20.30 — «Актуальная
камера». 21.35 — Художествен-
ный фильм «Гадание на ромаш-
ке». 23.05 — «Таллин, мой Тал-
лин».

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 17 авгу-

ста — «За мной, канальи!». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 августа — «Черная береза».
(Две серии). Начало в 17, 20 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 авгу-
ста — «Каскадеры». Начало в 11,
14.20, 16.10, 18, 19.50, 21 час 40
минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 августа—

«Просчет лейтенанта Слейда».
Начало в 17, 19 часов.
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В. В. ИВАНОВ.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

требуются

НАЧАЛЬНИК ФИЛИАЛА,
НАЧАЛЬНИК         МАСТЕР-

СКИХ,
МЕХАНИК ОТК,
ЭКОНОМИСТ на временную

работу,
НАЧАЛЬНИК   КОЛОННЫ,
ВОДИТЕЛИ на все марки

автомашин,

АВТОСЛЕСАРИ,
САНТЕХНИКИ,
ЖЕСТЯНЩИК,
ФЕЛЬДШЕР,
ВУЛКАНИЗАТОРЩИК.

Производится набор

на пятимесячные курсы по
подготовке водителей третьего
класса.

Начало занятий 8 октября
1979 года.

Занятия проводятся _с 9 ча-
сов до 14 часов ежедневно,
кроме воскресенья.

Неработающим выплачивает-

ся стипендия 42 рубля 80' ко-

пеек в месяц.
За справками обращаться в

отдел кадров. Телефон 2-19-59.
5 — 1

19 августа с. г. на централь-

ных усадьбах совхозов — де-

ревнях Старополье, Овсище,
Новоселье, Выскатка и За-
гривье — Сланцевское райпо
проводит распродажу товаров

школьного ассортимента:
ОБУВЬ,
ШКОЛЬНУЮ ФОРМУ для

девочек и мальчиков,

ТРИКОТАЖ,
ГОЛОВНЫЕ УБОРЫ,
ШКОЛЬНО - ПИСЬМЕН-

НЫЕ   ПРИНАДЛЕЖНОСТИ.
Начало в 1 1 часов.

ПРАВЛЕНИЕ.
4—4

ДОМОУПРАВЛЕНИЕ' № 1
УКХ СЛАНЦЕВСКОГО

ГОРИСПОЛКОМА
переехало с ул. М. Горько-

го, дом № 20 в помещение но-

вой котельной, находящейся
на ул. Грибоедова (у молоко-

завода).                            3 —2

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАИПО

требуются

ШОФЕРЫ,
ПРОДАВЦЫ,
ЗАГОТОВИТЕЛИ,
ПОВАР

(на село и в город).       4 — 4

УПРАВЛЕНИЮ
МЕХАНИЗАЦИИ № 332

ТРЕСТА № 70

срочно   требуется

ТОКАРЬ.
Обращаться по адресу: Ком-

сомольское шоссе, дом № 13.
2—2

КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
ЭЛЕКТРИКОВ,
МАШИНИСТКУ,
ПРОБООТБОРЩИЦ в лабо-

раторию,

РАБОЧИХ в лесоцех.

6—5

СЛАНЦЕВСКОМУ
ГОРОДСКОМУ

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
УПРАВЛЕНИЮ БЫТОВОГО

ОБСЛУЖИВАНИЯ

срочно требуются

ШОФЕРЫ,
УБОРЩИЦА в химчистку.

2—2

Коллектив цеха битума и ма-
стик СПЗ «Сланцы» выражает

глубокое соболезнование Ва-
сильевой Тамаре Алексеевне по

поводу смерти ее отца.

Коллектив СПОГАТ глубоко
скорбит по поводу трагической
смерти ЗАГОРОДНЮКА Юрия
Леонидовича и выражает собо-
лезнование родным и близким

покойного.

Газета выходит
по вторникам,  средам,  четвергам,

пятницам  и  субботам
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